



▲ 7月20日 中学生による模擬議会が役場議場で開催され、環境・福祉・観光・交流・地域づくりに関する提案が出されました。



▲ 7月28日 保育所のプール参観。あいにくの曇り空でしたが、園児たちは水遊びを楽しみました。



▲ 8月7日 全33チーム出場の第40回飯伊少年野球選手権大会決勝トーナメントが喬木村総合グランドで開催され、下條少年野球クラブが優勝し、2連覇の快挙を達成しました。9月10・11日に岡谷市で開催の南信大会に出場します。

カメラでみる 村の動き ズームアップ 下條

平成23年5月から
平成23年7月まで



▲ 7月1日 夏の暑さを吹き飛ばす様な、さわやかな歌声が響きわたる小学校の音楽会となりました。



▲ 7月10日 飯伊消防技術大会が飯田市桐林グランドで開催され、小型ポンプ操法の部には第三分団が、ラッパ吹奏の部にはラッパ班が出場し、訓練の成果を発揮しました。



▲ 7月19日 「夏の交通安全やまびこ運動」が19日から25日まで実施されました。初日には県交通安全運動推進下伊那地方部長(地方事務所長)をはじめ、阿南警察署長・交通安全協会の方々と人波作戦を行い交通安全を呼びかけました。



▲ 6月13日 家族の安全を守る「我が家的生活安全課長」が小学6年生に委嘱されました。



▲ 6月20日 「花いっぱい運動」の苗の植え付けが老人クラブの皆さん協力により、村内の道路沿いで行われました。



▲ 6月26日 各クラブの皆さんによる、舞踊・カラオケ・構成吟・大正琴の芸能発表会が盛大に開催されました。



▲ 5月18日 小学校交通安全教室が行われ「自転車の安全な乗り方・歩行の仕方」について駐在所宮下さん、安協下條支部の皆さんより、指導をうけました。



▲ 5月30日 阿南警察署・安協下條支部・下條村共同主催で、ゴミゼロ運動の啓発活動がカッセイカマンの協力を得て行われました。



▲ 5月30日 保育所の交通安全教室が行われ「信号の安全な渡り方」について、駐在所の宮下さん、安協下條支部の皆さんから教えていただきました。